

El Claustro elige como Defensor Universitario a Jerónimo Betegón

El rector informó de los hechos más significativos en política universitaria a los miembros del máximo órgano de representación de la Universidad de Castilla-La Mancha, reunidos en el campus de Cuenca

El Claustro de la Universidad de Castilla-La Mancha ha elegido al catedrático de Filosofía del Derecho Jerónimo Betegón Carrillo como nuevo Defensor Universitario de la institución académica. El máximo órgano de representación de la comunidad universitaria, reunido en el campus de Cuenca bajo la presidencia del rector, Ernesto Martínez Ataz, respaldó la candidatura del profesor para sustituir a Cándida Gutiérrez -ahora secretaria general de la UCLM- al frente de la oficina del Defensor Universitario.

Jerónimo Betegón es catedrático de Filosofía del Derecho en la UCLM desde 2000 y ha centrado su actividad investigadora en cuestiones de filosofía política tales como estrategias de negociación, negociación y resolución de conflictos en las sociedades multiculturales o en los procesos de democratización. Entre sus nuevos cometidos se encuentran los de la defensa y tutela de los derechos e intereses legítimos de los miembros de la comunidad universitaria, estudiantes, personal docente e investigador y personal de administración y servicios.

Convergencia europea

En el transcurso de la reunión del Claustro, el rector informó de los hechos más significativos acontecidos en la UCLM durante el pasado curso académico, e incidió en la posición de la institución académica respecto al Espacio Europeo de Educación Superior. En esta línea, recordó que la Universidad regional está impartiendo durante el presente curso un total de once titulaciones de grado y 19 másteres adaptados a Bolonia; y explicó que, hasta el momento, se han verificado trece nuevos títulos de grado, equivalentes a 17 de las titulaciones existentes, lo que representa un 31% del total. En conjunto, un 63% de la oferta de la UCLM se encuentra en una fase avanzada de verificación. Martínez Ataz subrayó que la convergencia está implicando un "notable esfuerzo" en la adaptación o construcción de las infraestructu-

El Claustro de la UCLM está integrado por 219 miembros en representación del PDI, PAS y los estudiantes



Jerónimo Betegón es el nuevo Defensor Universitario

ras, así como en el desarrollo de las nuevas metodologías docentes.

El rector dijo, asimismo, que la UCLM está trabajando en la adaptación al Espacio Europeo de forma paralela a la puesta en marcha de diez nuevas titulaciones, de las que el próximo curso comenzarán a impartirse cinco: Medicina, Farmacia, Arquitectura, Periodismo, Bioquímica y Enfermería.

Martínez Ataz no olvidó la alusión al vigésimo quinto aniversario de la UCLM, que se cumple el próximo año. "La Universidad de Castilla-La Mancha está a punto de cumplir su primer cuarto de siglo y por ello debemos felicitarlos todos, no sólo aquellos que somos protagonistas de su quehacer diario sino también los que, de una forma u otra, se han visto implicados en su desarrollo", indicó.

El rector explicó que, "gracias al compromiso del Equipo de Gobierno y al apoyo de toda la comunidad universitaria" la UCLM es hoy una universidad moderna y competitiva, en la que se forman alrededor de 27.000 alumnos en alguna de las 50 titulaciones de grado que hoy oferta. La formación de estos alumnos recae en una plantilla de profesores e investigadores que supera los 2.300, "en constante continuo proceso de aprendizaje y reciclaje de conocimientos, reflejo de su preocupación por ofrecer la mejor formación a los profesionales del mañana", manifestó el rector.

Mejoras en los recursos humanos y materiales

En su intervención ante los miembros del Claustro, el rector se refirió, entre otras cuestiones, a las novedades en materia de recursos humanos, destacando la aprobación de la nueva Relación de Puestos de Trabajo del Personal de Administración y Servicios (PAS). Este documento adecúa y homologa las condiciones laborales de 1.200 trabajadores con las universidades del entorno, dota de mayor flexibilidad la organización e incrementa la descentralización de competencias donde

sea posible para asegurar los servicios y sus niveles de calidad. Además de la nueva RPT del Personal de Administración y Servicios, la Universidad ha avanzado en su política de personal con la firma del segundo convenio colectivo para el Personal Laboral Docente e Investigador, que marca las condiciones de trabajo y retribuciones para un colectivo de 1.400 profesionales. Junto a estos logros en el ámbito de los recursos humanos, el rector atribuyó buena parte de la modernización

de la Universidad de Castilla-La Mancha al desarrollo de sus infraestructuras y equipamientos. Así, durante el primer año y medio de la presente legislatura se están ejecutando (o han finalizado) todas las actuaciones contempladas en el Plan de Inversiones 2007/2010, cifradas en 70 millones de euros. Dichas actuaciones reflejan un crecimiento de la superficie construida en la UCLM de aproximadamente 46.000 metros cuadrados, lo que equivale a un incremento del 11,7%.

INSTITUCIONAL